

Bericht vom 22.08.2014



Ab Steinberg fuhren 10 SC-Wanderer und 13 Gäste mit der S-Bahn nach Frankfurt-Höchst. Erstes Ziel war der Park des Bolongaro Palastes, nach kurzer Besichtigung traf die Gruppe ein Brautpaar mit Hochzeitsgesellschaft, die sich gerade im Höchster Schloss das Jawort gegeben hatten. Weiter ging es durch die wunderhübsche Fachwerk-Altstadt von Höchst zum Markt, dort kauften einige Obst, Wurst und Lavendelextrakt. Anschließend ging es durch den Park des alten Schlosses, vorbei am Bismarck Denkmal zum Main.

Mit der Fähre fuhr die Gruppe über den Main nach Schwanheim in das Naturschutzgebiet „*Schwanheimer Dünen*“, bewunderte vom Bohlenweg aus die urigen Pflanzen, insbesondere die „Mediterranen Kiefern“. Der magere sandige Boden ist vor ca. 12 Tausend Jahren während der letzten Eiszeit entstanden.

Der Hunger trieb die Gruppe zurück nach Höchst. Am Tor zur Altstadt wurden die Marken der Hochwasserstände begutachtet. Nach der Stärkung ging es mainabwärts durch eine alte Gasse zur „Schiffsmeldestelle“, dort gab es Kaffee, leckeren Kuchen und für die Gäste kostenfreie Liegestühle, die von der Gruppe gerne angenommen wurden.

Ein Besuch bei der Porzellanmanufaktur wurde nicht mehr gemacht, da die Gruppe den Heimweg antreten wollte. Laufleistung 8,5 Km.